



Vamos en MC por carro completo en 2024: García

PATRICIA RAMÍREZ

El gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, aseguró que Movimiento Ciudadano va a ganar la presidencia de la República y además se va a llevar "carro completo" en 2024, pues ganará la mayoría en la Cámara de Diputados y el Senado de la República en las elecciones de 2024. "Queremos, como Nuevo León, tener los votos necesarios para una nueva Constitución acorde a los nuevos tiempos, queremos un nuevo convenio fiscal que respete a los estados, un nuevo federalismo, nuevas leyes que aborden la materia ecológica, el medio ambiente, los derechos y las libertades", señaló al acudir al informe de los diputados federales de MC.

Jorge Álvarez Maynez.

DEBERÁN NOMBRAR OTRO INTERINO

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) admitió dos controversias constitucionales sobre la elección de un gobernador interino en Nuevo León y concedió una suspensión provisional para determinar que el presidente del Tribunal Superior no puede ser gobernador interino. Tras la licencia solicitada por Samuel

García para que se separe temporalmente del cargo a partir del 2 diciembre, se interpusieron dos controversias constitucionales. Ambas controversias han sido admitidas por la Corte y en cuanto a la suspensión solicitada se determinó concederla respecto de la designación del presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado como gobernador interino y la toma de protesta respectiva; y el acuerdo emitido por el gobernador constitucional respecto a la designación del encargado del despacho durante su licencia.

LAURA LOVERA



Señala que quiere una nueva Constitución acorde a los tiempos.